

# 「年度自己評価・学校評価」結果公表

2018年2月28日  
認定こども園 こひつじ  
園長 佐藤 留美

当園では、2017年度の園評価と、教職員自己評価及び学校評価を行いました。教職員一人一人が自己を見つめ直し、それぞれの評価結果について話し合うことで、成果や今後の課題、改善の方向性などを明らかにすることができました。この結果を深く受け止め更なる教育活動の充実・環境整備・資質向上に努めたいと思います。保護者の方からは61名、69%の回収率でした。

## 《 教育目標 》

- ◎ 神さまの愛の家族の中で心、豊かにたくましく育つ子ども。
- 元気なあいさつができ、約束やきまりを守れる子ども。
- よく考え、進んで行動する子ども。
- 相手のことを思いやることができる子ども。
- 最後までやり通す忍耐強い子ども。
- いつも感謝の気持ちをもてる子ども。

評価判断基準		5.そう思う 4.だいたい当てはまると思う 3.普通 2.あまり当てはまらない 1.そうは思わない									
	評価項目	学校評価					教職員自己評価				
		5	4	3	2	1	5	4	3	2	1
1	上記の教育目標に向けて、園全体で取り組んでいると思いますか？	42	15	3	0	0	11	2	2	0	0
2	認定こども園こひつじでの子どもたちの生活は、幼児期にふさわしいものとなっていますか？	37	20	4	0	0	6	11	2	0	0
3	認定こひつじは、計画的に保育を進めていると思いますか？	37	16	8	0	0	3	11	1	0	0
4	認定こども園こひつじでの生活は子どもたちにとって、充実したものになっていますか？	43	15	3	0	0	6	7	2	0	0
5	認定こども園こひつじでの子どもたちは、「元気に遊んでいる」と思いますか？	46	13	2	0	0	6	8	1	0	0
6	認定こども園こひつじは、子どもたちの健康や安全に配慮していると思いますか？	31	25	4	1	0	9	5	1	0	0
7	認定こども園こひつじの保育環境（園庭、遊具、施設等）は、充実していると思いますか？	14	17	26	4	0	1	4	8	2	0
8	認定こども園こひつじの職員と、気軽に話したり相談したりすることができていますか？	31	20	8	1	0	2	9	4	0	0
9	認定こども園こひつじの担任は、保護者とよく連絡をとりあっていますか？	29	21	9	1	0	3	9	3	0	0
10	認定こども園こひつじは、「子育て・教育」についての情報を保護者に伝え	24	28	7	1	0	5	6	4	0	0

ていますか？

## 自由記述内容について

- ・いつも園長先生を始め、諸先生方に感謝の思いです。子ども自身ものびのびしていますが、親の私自身も「〇〇〇が出来なければならない」というプレッシャーから解放していただいている気がしています。何より楽しそうにこひつじに登園してくれます。のんびりした我が子も本当に良く見てくださってありがたいです。
- ・子どもたちの笑顔と先生方の笑顔は比例していると思います。これからもよろしくお願いします。
- ・連絡網の他に園からの一斉メールで連絡する方法も検討していただけると嬉しいです。（正確に伝わってこないことがあったので…） 日々の園での生活を楽しみ成長しているのを感じます。先生達やバスの運転手の皆さんに見守り声をかけていただき、感謝しています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

一斉メール配信導入を考えております。

- ・いつもお世話になっております。園では幼児期に必要な体力づくりや食事の事など、いろいろなことに取り組んでいただき感謝しています
- ・収納する為だけのお部屋が1室あればなお良いのかなと思いました。

はい、そのように思います。小さい教材室はあるのですが…。お布団の収納室があれば良いと思っています。

- ・いつも子供達の成長のため様々な教育をしていただき、感謝しておりおます。心も体も豊かに育っていることを有難く思っています。今後もよろしくお願いいたします。
- ・年長組の担任が1人。サブがつかないと相談事もできない。職員と話すか、大切な話 etc.をする時に、担任以外にも、もう1人子どもを分かっているサブがいた方がいいと思う時があった。

人事については今後も課題です。  
一人の担任でも相談しやすい環境にしていきたいと思っております。

- ・面談2回ありましたが、仕事をしている親にとっては大変でした。幼保一体となった認定こども園となったこひつじでは検討が必要ではないでしょうか。また、保護者と連絡をとりあっているかという項目がありましたが、連絡帳があればもっと相談したり出来たのではないかと思います。

連絡帳については、連絡帳そのものの使い方や、それに時間を費やしてしまう事等も課題でした。前出と同じように、相談しやすい環境作りも課題です。

面談については、今年度のご協力ありがとうございました。大切なお子さんをお預かりしています。特にお仕事をしている方は、お休みをとったり、時間調整があつて大変だと思いますが、早目の連絡をしますので、何とか調整して面談して頂けるとありがたいです。

※この他にも嬉しいお言葉をたくさんいただきました。ありがとうございました。